



Bajo un cielo encapotado, sin amenaza de lluvia y con buena temperatura nos encontramos en Sojuela para celebrar la segunda jornada de Golf de la Ruta del Vino 2021 un total de noventa y un jugadores.

Disfrutamos de un campo de golf en buenas condiciones y los greens con banderas que para nada facilitaban el juego de los jugadores visitantes.

La comida, como viene siendo habitual en estas instalaciones, fue extraordinaria:



Empezamos con un picoteo de chorizo Palacios, seguido de un aperitivo de croquetas que estaban espectaculares y a continuación: alubias blancas con chorizo, bacalao a la riojana y flan de huevo de postre todo ello regado con el buen vino de la bodega patrocinadora: Bodegas Lan de Fuenmayor, que hicieron las delicias de los asistentes.



Para muestra, un botón.

Por equipos la victoria se quedó en casa, venció el equipo local, Club de Golf Sojuela recibiendo las doce botellas de crianza Lan correspondientes, seguido del Club de Golf Larrabea y de Zuia Club de Golf.



En categoría scratch los honores volvieron a ser para Julian García Mayoral con 36 puntos, recibiendo una caja de seis botellas Reserva Lan, seguido de Iñaki Guillén con 28 puntos que fue obsequiado con tres botellas Reserva y tres Crianza.



Iñaki Guillén y Javier Solozábal

En categoría hándicap el primer premio fue a manos de Francisco Javier Ozcariz por sus 42 puntos quien recibió el trofeo acreditativo, donado por Trofeos Txapeldun y una caja de seis botellas Reserva de Bodegas Lan.



A continuación, y esto va de empates, Santiago Izaguirre y José Javier Goikoetxea empataron a 38 puntos, correspondiéndole al primero tres botellas Lan Reserva y tres Lan Crianza; y seis botellas Lan Crianza para el segundo.

Con 37 puntos, José Antonio Arrien y Francisco Javier Sanz recibieron seis botellas Lan Crianza cada uno, al igual que los siguientes clasificados, Mikel Etxabe, Luis Fernando Olabbarri y Pedro Pablo Carreto que alcanzaron los 36 puntos.

Los ganadores del premio a la bola más cercanas en los pares tres del campo fueron:

Hoyo 4: Jesús Muñoz premiado con una mochila **Oakley**, de **Holiday Golf**.

Hoyo 7: Santiago Izaguirre, una botella magnum de la bodega **Conde de Valdemar**.

Hoyo 14: Nice Lazpita, caja de seis botellas chacolí **UNO**.

Hoyo 16: Miguel A. García, Caja de seis botellas vino **MITARTE**.



El sorteo quiso que los siguientes jugadores no volvieran a casa con las manos vacías: Hubo



Lotes de chorizo Palacios para Lourdes Alcibar, Antton Biteri, Rafael De Ellacuría, Miguel Larrauri, Federico Ortigosa, Carlos Roca y José Román Vergara.

Lote de Cafes Baqué para Mariana Santos y Ricardo Juan Lara.

Comida en **Restaurante Toma y Daka** para dos personas para Ana María Martínez.

Estancia en **Hotel Conde Duque** de Bilbao para Miguel María Sánchez Orruño.

Estancia en **Hotel Palacio de Azkarate** para Carmen María Fernández.



**Caja doce bolas
Bridgestone** para
Luis I. Gabiola

Gorra Oakley
para Carlos
Manuel
Fernández.

**Botella Magnum
Ysios** para Tomás
Alonso.





Lotes de vino **Bodegas LAN**, dos botellas, blanco y tinto para Roberto Alonso, Felipe Alonso, Santiago Aranguren, Sofia Arce, María Carmen Areta, Adolfo Arnaiz, Carmen Ayesa, Iñigo Barrutia, Antonio Blasco, Damaso Cornejo, José Ramón Damborenea, Pablo De La Iglesia, Justino Domaica, Francisco José Domínguez, Jorge Foronda, Sabino Furundarena, Miguel Ángel García, Jon Guerrero, Julio Iglesias, José Manuel Igual, Kike Intxausti, Jesús María Iriondo,



Y seguimos con Ion Izaguirre, Juan Luis Jiménez, Nice Lazpita, Xiaoliang Liao Lin, Pablo López, Enrique Maestresala, Fernando Mesa, Javier Mesanza, Antonio Miralles, Manuel Navarro, Miguel Pereira, Francisco Javier Pérez, Gerardo Portugal, Felisa Ramos, Rubén Ranero, Javier Sáez de Cerain, Fernando Sancho, Abdón Solloa, Javier Solozábal, Jesús María Sulibarria, Ricardo Sulibarria, Victoriano Susperregui, Iain Tulloch, Jesús Velasco y Ramon Carlos Zalduendo.



Y sin más asuntos a tratar, ponemos ya la vista en Bizkaia, concretamente en Meaztegi Golf Club, ultimo club incorporado a La Ruta del Vino junto con su patrocinador Bodegas Azpilicueta, donde el próximo martes volveremos a competir.